
   

きっかけをつかむ！ 

校 長 伊 藤 仁 弥 

 4月 6日（木）、新しい教職員の着任式、そして全校生徒が体育館に集結した始業式、また、何よりも、保

護者の皆様方をお招きして入学式を行えたことをうれしく思います。新入生９９名を迎え、全校生徒２９７名

で令和５年度の新学期がスタートしました。生徒会の挨拶運動から始まる 1 日。学習活動はもとより、新入

生のための「 新入生を迎える会」や委員会活動、部活動など、4月本来の中学生らしい活動に親しんでいる様

子を目にします。実に生き生きとしています。新学期であるがゆえに、新たな気持ちで取り組もうとする姿勢

が見られます。どの学年の生徒も新しい1年のスタートに力が入ります。 

 皆さんの学校生活がより充実するためには、学校生活を送るうえで、目標をもつことはとても大切です。皆

さんそれぞれが 目標」を掲げてして生活していることと思います。その目標は、 テストで○○点を取る」

や ○○高校に合格する」など、様々な目標を掲げているのではないでしょうか？さあ、ここで、その目標に

ついてもう少し意識してみましょう。その目標が具体的ですか？例えば、 ○○のために頑張る」よりは ○

○秒で走る」などの方が具体的と言えます。具体的な方が達成したかどうかを確認しやすいというメリットも

あります。どのような目標を掲げるかは、人それぞれですが、達成を見据えて目標を決めることも大切です。

特に、三年生の皆さんは、具体的な目標を掲げている人は多いことでしょう。その中には、 ○○高校に合格

する」としている人も多いことでしょう。

そんな時、もう一つその先を考えてみませ

んか？その目標を達成した後のことです。

 将来どんなことをしたいのか」などを見

据えたうえで そこで何をしたいか」とい

う具合に、 目的」のために 目標」とい

う達成可能な小さな（時には大きな）ハードルを越えていくことが大切なのではないでしょうか。そうすると、

達成した時の思いもひとしおです。小さな一歩を踏み出し、コツコツと努力することはとても大切なことです。

 手遅れ」ということは決してありません。気付いたその瞬間が スタート」なのです。 

 さて、明日から大型連休に突入ですが、連日の報道等でもおわかりのことと思いますが、実は、新型コロナ

ウイルスの感染者は増加傾向にあり、依然として注意が必要な状況にあります。小樽市内においても、感染者

が散見されており、学校といたしましては、温度を調節しながらの十分な換気などにより対応しているところ

ですが、各ご家庭におかれましても、感染防止に向けた対策を継続していただきますようお願い申し上げます。

連休明け、元気な姿で再会できることを願っております。 
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 ４月２１日（金）本校体育館で、PTA総会が行われました。
総会では、令和４年度の各部の活動の反省、会計決算、そして令

和５年度の活動方針、会計予算等が審議され承認されました。ま

た、新役員が下記のとおり決定いたしましたのでお知らせいたし

ます。 
会 長： 吉田敬徳 

副会長： 高橋義祐、上田有香子、西野亜美 

監 査： 金本理恵、菊池里美 

事務局員：中谷文泰、太田剛、柴田靖子、和田智子、 

大岡淳子、大西希美、阿部友美、富田智恵、 

鈴木正巳、中谷寿美子   （敬称略） 

 

 

 

 ４月１８日（火）、標記調査が終了 

しました。新学習指導要領全面実施 

３年目を迎え、 主体的・対話的で深い 

学び」の実現に向け、本結果をもとに 

今後も、更なる指導の充実を図って 

まいります。なお、生徒質問紙調査と英語の 話すこと」 

調査については、５月８日（月）オンラインで実施されます。 

〈調査に取り組む３年生の様子〉 

 

 去る４月２１日（金）、本年度最初の授業参観が行われま

した。学校における新型コロナの対応が緩和されたこともあ

り、多くの保護者の方々が来校し、生徒の学習の様子を見て

くださいました。新学期ということもあり、より張り切って、

挙手する様子や、大きな声で校歌を歌う様子が見られました。

今後もこのような機会を大切にしてまいりますので、多くの

機会にご来校ください。 

〈１年生の音楽の様子〉 〈２年生の理科の様子〉 

 

4月１２日（水）、生徒会書記局が主体となり、 新入生を迎える会」が

行われました。生徒会による年間行事や部活動紹介、職員紹介などが主な

内容でした。長橋中学校の1年のあらましなどを、映像等を駆使して説明

する場面があり、新入生が真剣に身を乗り出す様子が見られました。アイ

スブレイクとして、生徒会発案の数字とひらがなの関連性から文章を組み

立てるゲームを行うなど、その場が和むプログラムとするなどの気遣いが

見られました。特に、部活動の紹介では、２・3年生の迫力あるパフォーマ

ンスの様子に圧倒されている姿も見られました。バスケットボール部の紹

介では、３年生が３ポイントシュートを成功させるなど、大きな拍手が沸

き上がり、会場は大いに盛り上がりました。中学校生活の本格的な始まり

です。３年間の中学校生活をぜひ充実させていただきたいものです。 

〈生徒会書記局〉 〈生徒会企画の様子〉 

 

〈３年生の英語の様子〉 

 


